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Sergio Bordoni:
 “Quiero 
expresarle a los 
concejales que 
mi despacho está 
abierto, menos 
escribir y pedidos 
de informes”

Bordoni confirmó que el 
municipio continuará brindando 
apoyo económico mensual a los 

clubes del distrito

Ernesto Palenzona 44 años presidiendo 
la Liga Regional de Fútbol
“Es una exageración, pero no 
te podes resistir y tengo más 
ganas que cuando empecé”

El fixture del 
campeonato 
superior de la Liga 
Regional de Fútbol

Secretaría de Seguridad
Allanamientos, 
detenciones y 

vehículos secuestrados 
en distintos 

procedimientos
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AFILIADOS AL SINDICATO MUNICIPAL

Por medio de la presente la comisión del Sindicato Municipal, informa que el día 
05 de ABRIL del 2024 a las 19:00 hs. Se llevará a cabo en la Sede Gremial (Lainez 
650) de la localidad de Tornquist, la Asamblea General Ordinaria para tratar el 
siguiente:

ORDEN DEL DIA

1) Elección de un Asambleísta para presidir la Asamblea (Art. 22).

2) Lectura y Aprobación del Acta anterior.                                                                                                   

 3) Lectura, Consideración y Aprobación de la memoria y Balance General 
correspondiente al Ejercicio comprendido entre el 1 de Enero 2023 al 31 de 
Diciembre 2023.

4) Elección de dos Asambleistas para la Rubrica del Acta. 
Luego de una hora, el Quórum de la Asamblea se logrará con los Afiliados 
presentes. Por mayoría de votos se elegirá, entre dos presentes un redactor del 
Acta, y dos Asambleistas para firmar la misma.

                   Javier Martín Llarrull                              Carlos Alberto Bartolini
                  Secretario de Finanzas                                   Secretario General

Sindicato de Trabajadores 
Municipales de Tornquist

Bordoni confirmó que el municipio continuará brindando 
apoyo económico mensual a los clubes del distrito

l intendente Sergio Bordoni, 
confirmó que el municipio 
de Tornquist continuará 

brindando apoyo económico 
mensual a todos los clubes del distrito. 
 
 La decisión fue comunicada 
por el propio jefe comunal a los 
representantes de las instituciones 
deportivas, durante una reunión 
llevada a cabo este miércoles en 
el despacho del palacio municipal. 
 
 Frente al difícil contexto 
económico, el municipio realizará 
un importante esfuerzo redoblando 
su compromiso y apuesta a los 
clubes, garantizando la continuidad 
de las actividades y fomentando 
la participación de niños y 
jóvenes en las diversas disciplinas. 
 
 Los beneficiados serán los 
clubes Unión, Automoto (Tornquist), 
Ventana (Sierra de la Ventana), 
Andino (Villa Ventana) Porteño 
(Saldungaray), Sportman (Tres 
Picos) y Gral. San Martín (Chasicó), 
a quienes Bordoni les agradeció 
la invaluable labor que realizan 
en las diferentes localidades. 
 
 Los clubes deportivos 
desempeñan un papel fundamental 

en la promoción del deporte, la salud 
y contención social en la comunidad, 
y es por eso que Tornquist Municipio 
dará continuidad a las acciones de 
apoyo a las entidades.
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Se extiende la convocatoria a 
trabajadores para la conformación 

de una cooperativa
 
 La oficina de Empleo de la Secretaría de Ambiente y Desarrollo Productivo 
de Tornquist Municipio, extendió hasta martes 12 próximola convocatoria para 
trabajadores de la construcción con el fin de conformar una cooperativa en ese 
rubro.
 Los interesados deben presentarse únicamente de manera personal ycon 
DNI, en la Delegación Municipal de Sierra de la Ventana,de 8 a 12 hs.

Kicillof en Coronel Suárez: “No nos vamos a dejar 
pisotear, Milei tiene que respetar a la Provincia”
l gobernador bonaerense, 
Axel Kicillof, volvió a apuntar 
contra el Ejecutivo nacional 
en un acto por la inauguración 

de obras en la ciudad bonaerense.

 Al encabezar la inauguración de 
obras de pavimentación y la puesta 
en funcionamiento de la Estación 
Transformadora en el municipio 
de Coronel Suárez, el gobernador 
bonaerense, Axel Kicillof, volvió a 
apuntar contra el Ejecutivo nacional 
por la quita de recursos de fondos 
coparticipables.

 Tal como enfatizó en su discurso 
ante la Asamblea Legislativa, Kicillof 
cuestionó las obras de fondos 
nacionales que están paralizadas en 
territorio bonaerense “por decisión 
del Gobierno nacional”. “Lo que 

impera es la insensibilidad y un 
profundo desconocimiento, quieren 
fundir a la provincia que más produce”, 
enfatizó.

 En ese sentido, Kicillof apuntó este 
jueves contra el presidente Javier Milei 
por “el mensaje agresivo permanente 
con el que acusan a todos de coimeros 
o traidores”, tras lo cual le pidió al Jefe 
de Estado que respete “al interior y a 
toda la provincia de Buenos Aires”.

 “No nos vamos a dejar pisotear 
porque cuando nos quitan los recursos 
no perjudican a un gobernador, sino a 
nuestro pueblo: vamos a pelear por lo 
nuestro y a seguir reclamando por lo 
que nos corresponde”, exclamó Kicillof 
en el acto llevado a cabo en Coronel 
Suárez junto con el intendente local, 
Ricardo Moccero.

 En ese marco, el mandatario 
bonaerense remarcó que el Ejecutivo 
provincial “viene a saldar deudas 
que se acumularon durante muchos 
años” con el interior. “Si no hay un 
Estado presente la mayoría de los y 
las bonaerenses se quedan al costado 
del camino”, añadió.

 Cabe destacar que, las obras en 
Coronel Suarez consistieron en la 
instalación de un transformador de 
potencia de 33/13.2 kV y un vínculo 
de 33 kV entre el punto de la línea 
que abastece al Parque Industrial y 
la nueva Estación Transformadora, 
lo que permitirá brindar brindará 
un mejor servicio a 45 mil vecinos y 

vecinas de la zona.

 Asimismo, las obras de 
pavimentación y cordón cuneta 
inauguradas en Coronel Suárez 
abarcaron 20 cuadras para mejorar 
el acceso urbano y el tránsito en 
beneficio de 600 familias de los 
barrios Etchegaray, Favaloro, Villa 
Belgrano, San Cayetano, Balcarce 
Norte, Santa Trinidad, San José, Santa 
María y Huanguelén.

 Tal como lo hizo en sus 
conferencias de verano, Kicillof 
encabezó también una reunión 
de trabajo con intendentes de la 
región, de la cual participó Moccero 
y sus pares Julio Marini (Benito 
Juárez); Rodrigo Aristimuño (Coronel 
Rosales), Alfredo Fisher (Laprida), 
Hernán Arranz (Monte Hermoso), 
Ariel Succurro (Salliqueló), Sergio 
Bordoni (Tornquist), Alejandro Acerbo 
(Daireaux), José Ferreira (Guaminí).

Diputados Bonaerenses.

http://www.celttvnoticias.com.ar
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FEDECOBA ALERTA SOBRE SITUACIÓN ASFIXIANTE DE SUS COOPERATIVAS 
ELÉCTRICAS ASOCIADAS
20 febrero 2024

En un contexto de alto nivel inflacionario -254,2% anualizado de acuerdo 
a la última medición del INDEC- desde la Federación de Cooperativas de 
Electricidad y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires (FEDECOBA), 
entidad que integra a 143 cooperativas (entre ellas 128 prestadoras de 
electricidad), alertamos sobre la imposibilidad material de cumplir con 
las obligaciones para la prestación del servicio público de distribución de 

Sergio Bordoni:
 “Quiero expresarle a los concejales que mi despacho 

está abierto, menos escribir y pedidos de informes”
uego de haberse recuperado 
de un problema de salud y de 
tomarse un descanso, Sergio 
Bordoni vuelve a la gestión 

Obras de agua potable en La Gruta 

 “El agua de La Gruta esta licitada , 
no falta mucho, pero en este momento 
está neutralizada para acomodar 
precios, hay dos manzanas de la 
localidad que por el nivel donde está 
no les va a llegar el agua entonces 
están readecuando para ver cómo 
se la hacen llegar. Lo importante es 
que la obra no está abandonada, se 
va a finalizar y en pocos meses los 
habitantes de La Gruta tendrán agua 
potable”. 

Mensajes para los concejales 
de la oposición 

 “Quiero expresarle a todos los 
concejales que mi despacho está 
abierto, menos escribir y pedidos de 
informe, vengan a dialogar conmigo, 
no van a tener que pedir audiencia. 

personas consiguieron trabajos en 
distintos complejos y se movilizaron 
en todo el distrito, esto se va a sentir 
negativamente fuerte a través de la 
quita del subsidio nacional, que es un 
monto de 36 millones de pesos que 
la empresa dejará de percibir. Con 
este subsidio, el municipio va hacer 
el sacrificio para que el habitante 
del distrito pueda, al menos, seguir 
viajando a un precio que será caro, 
pero al menos vamos a subsidiar unos 
$700 el pasaje”. 

Con respecto a la gente
que votó a Milei 

 “Acá hubo un 65% de gente que 
votó al presidente Milei, hay una 
decisión popular mayoritaria que 
eligió a este presidente, un presidente 
que no los está acompañando, pero 
por eso no hay que castigarlos, hay 
que ayudarlos y mostrarles que hay 
otro camino donde hay un estado 
municipal y provincial presente. Hay 
que hacerse cargo, hay que bancar 
al presidente Milei, pero sobre todo 
aquellas personas que lo votaron”.

Fondo educativo y salud 

 “Estuve en una reunión de 
producción en Mar del Plata y 
había intendentes que me decían 
que estaban desesperados porque 
habían hecho una compra en salud 
y ese importe se había cuatriplicado 
y no podían acceder. Por eso los 
legisladores nacionales y provinciales, 
del color político que sea, tienen que 
ponerse del lado de la gente, no hay 
otra salida, no nos salvamos solos”. 

 “Seguiremos ayudando con becas, 
sin ir mas lejos, el otro día decidimos 
hacer la compra de 500 kits de útiles 
escolares, en dos días no quedó ni 
uno, hay mucha necesidad y yo acá 
no vengo a poner malas ondas, pero 
sabemos que la gente la va a pasar mal 
y nosotros tenemos que estar para 
ayudar”. 

y lo hizo en la apertura de la sesión 
inaugural del Honorable Concejo 
Deliberante. 

Agradecimiento por 
su estado de salud

 “Agradezco mucho a todos 
por los saludos y cariños que me 
hicieron llegar por mi estado de 
salud. También quiero agradecer al 
ejecutivo municipal porque ante mi 
ausencia estuvieron a la altura de las 
circunstancias, supieron resolver con 
altura todo tipo de problemas”. 

Sobre el periodo que hay que 
atravesar a nivel país y distrito

 “Quiero expresar que vamos a 
manejarnos como si hubiera una 
pandemia, no lo digo porque estemos 
todos enfermos, simplemente porque 
todavía no sabemos el diagnostico 
de lo que va a pasar en nuestro país. 
Después de 82 días de gestión todavía 
hay áreas de nuestro gabinete nacional 
que están sin cubrir, sobre todo un 
área tan importante como es el de 
obras públicas”. 

 “Si estábamos en un 50% de pobres, 
ahora estamos en un 70%, no estoy 
hablando de más pobres sin trabajo, 
estoy hablando de pobres con trabajo 
y que no les alcanza para vivir. Me 
preocupa la quita de subsidios, por lo 
que se vendrá con el tema de la luz y 
el gas, y lo que sufrirán los jubilados, 
cada uno de ellos tienen que ir a una 
farmacia y chequear que remedio es 
indispensable y aquellos que no lo son, 
deben descartarlos”.

Servicio de transporte Vía 51 

 “El año pasado se contrató a la 
empresa Vía 51, de 2.200 pasajes 
pasaron a 6.000 mensuales porque 
mejoró mucho el servicio, muchas 

Hay cosas que se realizan mucho más 
rápido que un pedido de informe y mas 
cuando estamos en una emergencia 
como esta”. 

Geriátrico municipal de Saldungaray

 “Una obra que tuvo idas y venidas, 
ahora ya comenzamos con la refacción 
del edificio. En breve se va habilitar 
con once plazas, diez en habitaciones 
normales y una con cama ortopédica 
para el abuelo o la abuela que estén 
mas asistidos. Suponemos que entre 
60 y 90 días debería estar funcionando”. 

Planta de GLP de Villa Ventana

 “Estamos esperando una 
redeterminacion de precios que 
todavía no fue aprobada, la empresa 
igualmente sigue trabajando. El día 
7 de marzo viene Kicillof a Coronel 

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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Suárez y le plantearemos todo esto 
para que sea todo ágil y pronto”. 

Pileta de Saldungaray y 
Sierra de la Ventana 

 “Hoy 1 de marzo, acordamos con 
la empresa que estaba trabajando 
que comenzarán a trabajar. Se debe 
avanzar en los revoques de la pileta, 
también continuar con los baños, 
terminar la parte de veredas y todo lo 
que es la compra de filtros, bombas y 
demás, tengan paciencia, la obra no 
está abandonada, se va a terminar. Lo 
mismo pasa con la pileta climatizada 
de Sierra de la Ventana donde se ha 
hecho una licitación para la lona que la 
recubre”. 

Problemas con el agua

 “Mucho se ha hablado y se ha dicho, 
en Villa Ventana tuvimos la mala suerte 
que se quemaron dos bombas y que 
eran las principales, fue una inversión 
no prevista de 26 millones de pesos 
en total. En Sierra de la Ventana está 
planteada la creación de dos pozos 
mas y una cisterna, estoy orgulloso de 
mi ejecutivo porque fueron ellos los 
que la gestionaron”. 

Con respecto a los pedidos que se le 
hace a nación por obras publicas

 “No podemos hablar con nadie 
porque no sabemos con quién 
hacerlo, nosotros no tenemos ningún 
problema en hablar con gente de 
nación, pero no hay nadie a cargo, eso 
preocupa mucho porque cualquier 
gobierno tiene que tener un ejecutivo 
para que pueda atender, en este caso, 
a los intendentes o gobernadores. Lo 
único que le preocupa a este gobierno 
es el ajuste y llenar de dólares el banco 
central”. 

Viviendas de Tornquist

 “El día martes llame al instituto de 
la vivienda y el día jueves se le pagó 
el certificado número siete de 28 
millones de pesos. Van a pedir un plan 
de obra nuevo, osea que en vez de 12 
meses se harán en 18 o 24, pero se van 
a seguir construyendo”.

 “En lo que depende a las 38 
viviendas que tenemos para el gremio 
municipal están licitadas, la empresa 
que lo ganó se llama grupo MARCO”.

 “Estuve reunido con la gente de 
SUTEBA, vamos a viajar a la ciudad de 
La Plata para seguir con el tramite de 
las viviendas para el gremio educativo”. 

 “En lo que tiene que ver con 
los 54 lotes de servicios que es de 
nación nadie nos atiende, la obra esta 
neutralizada y con mucho riesgo de 
que esa obra quede paralizada”. 

y siguen recortando a la provincia 
será un problema porque los sueldos 
se pagan con la coparticipación, y 
entiendo que hay que darles aumento 
a los municipales, pero también 
hay que entender que debemos ser 
responsables y dar un aumento que 
luego podamos pagar”. 

Con respecto a la 
gestión de Javier Milei 

 “Los integrantes de Unión por la 
Patria debemos dejar gobernar a Milei, 
pero con sentido común, porque sin 
sentido común no se va a ningún lado. 
Yo entiendo que hay que hacer un 
ajuste, pero no lo puede pagar siempre 
la clase media”.  

Con respecto a festivales

 “Todos verán que fuimos 
totalmente austeros y ahora se viene 
la fiesta de la vendimia y veo que 
varios se están preguntando como 
la vamos hacer, deben entender que 
esto es una decisión del ministerio de 
asuntos agrarios y de producción de la 
provincia de Buenos Aires que quieren 
que la vitivinicultura en nuestro distrito 
sea una fuente de trabajo mas y es la 
que mayoritariamente va a financiar la 
fiesta, quédense tranquilos que no voy 
hacer ninguna locura”. 

Sobre la comisión vial

 “Hemos decidido dar de baja a 
la comisión vial, solamente quiero 
decirles que en el año 2023 se hicieron 
900km de 1600km, hubo 700km y ni 
siquiera se le pasó un rastrillo, y que 
esos 900km nos demandaron 100 
mil litros de combustible, no sé si es 
mucho o es poco, eso lo vamos a saber 
cuándo nosotros dirijamos la comisión 
vial”. 

 “Los empleados de la comisión vial 
tenían un viatico de $3.000 diarios 
cuando pernoctaban en la casilla para 
almorzar y para cenar, ese viatico se lo 
llevamos a $15.000 que sabemos que 
no es fortuna, pero es lo que podemos 
pagar”. 

La importancia de la salud pública 

 “Una vecina de Tornquist tenía 
que operarse a corazón abierto, en 
Bahía Blanca le pedían 16 millones de 
pesos y por este motivo había puesto 
su casa en venta. La mandé a llamar 
a mi despacho y le pregunté si tenía 
algún inconveniente de operarse en 
el hospital de El Cruce, me dijo que 
no tenía problemas. Hoy la vecina 
fue operada y está en perfectas 
condiciones, esto lo comento porque 
la salud pública es muy necesaria”. 
Finalizó.

Texto: NOTICIAS TORNQUIST

 “Lo que si está encaminada 
nuevamente son las diez viviendas 
para la policía de la provincia de 
Buenos Aires. El día lunes, que voy a La 
Plata, voy a juntarme con el directorio 
de la policía de la provincia de Buenos 
Aires”. 

Sobre el sorteo de 
viviendas de Saldungaray 

 “El 14 de marzo se va a realizar 
el sorteo de las 29 viviendas de la 
localidad de Saldungaray, he escuchado 
que no se cumple con la ordenanza, 
una ordenanza que se aprobó en este 
concejo deliberante. Hubo gente que 
se había anotado y las sacaron afuera 
de manera errónea y nosotros las 
hemos vuelto a reincorporar”. 

 “Aquellos que todavía tienen los 
terrenos otorgados por el decreto 
del 3 de diciembre de 2015, no los 
voy a dejar anotarse nuevamente, si 
lo quieren hacer deberán entregar 
ese terreno al municipio para poder 

dárselo a otra persona que lo necesite 
y pueda edificar su vivienda”. 

 “Habrá total transparencia en el 
sorteo, estamos pidiendo que venga 
gente del instituto de la vivienda, 
acá no hay acomodados, nunca me 
maneje por eso yo, de hecho, me ha 
costado dolores de cabezas familiares 
por actuar de esta manera”. 

Área de salud

 “Comenzaremos a refaccionar 
parte de la sala de Saldungaray 
y tratando de aguantar con el 
presupuesto que tenemos para los 
profesionales contratados del hospital 
que no son pocos. Antes de todo el 
desbarajuste estábamos alrededor de 
los 17 o 18 millones de pesos de gente 
que es contrada para salud, algunos 
aceptaron y otros se han ido”. 

Empleados municipales

 “Si no hay un cambio de timón 
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HCD.: Alocuciones de los concejales luego 
del discurso inaugural de Sergio Bordoni

onformación de las distintas 
Comisiones: 

Días de Sesión: Primer y tercer miércoles 
de cada mes a las 20 hs. 
Reunión de Trabajo: Segundo y cuarto 

miércoles de cada mes, a las 20 hs. 

CONFORMACION DE LA COMISIONES 
DE TRABAJO AÑO 2024: 

ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE:  Marzialetti 
Juan Cruz, 
Bordoni Estefanía
Marzialetti Facundo

TURISMO Y DESARROLLO: 
Olhaberry Martín                                                     
Kifer Sandra
Juan Daiana

PRODUCCIÓN, COMERCIO E INDUSTRIA:  
Olhaberry Martín 
Juan Daiana
Marzialetti Juan Cruz 

OBRAS PÚBLICAS: 
Montibeller Viviana
Gimenez Marcela, 
Castro Luis 

PRESUPUESTO Y HACIENDA: 
Guerrero Leandro, 
Bordoni Estefanía  
 Marcolini Susana

INTERPRETACIÓN Y REGLAMENTO:  
Marcolini Susana 
Castro Luis 
Montibeller Viviana

ASUNTOS MUNICIPALES: 
Montibeller Viviana,
Guerrero Leandro, 
Castro Luis

SALUD PÚBLICA: 
Marzialetti Juan Cruz, 
Giménez Marcela, 
Juan Daiana

CULTURA, EDUCACIÓN, 
CIENCIA Y TECNOLOGÍA: 
Marzialetti Facundo 
 Kifer Sandra
 Gimenez Marcela

Palabras de los Concejales:

Concejal Luis Castro: 
 “Bueno, en principio referirme a las palabras, a 
la inauguración del período de Sesiones Ordinarias 
por parte del señor Intendente. La verdad 
esperábamos tal vez tener un mensaje más claro 
de cuál va a ser el sacrificio o el ajuste del gobierno 
municipal, no lo tuvimos. Después fue un relato si 
se quiere por parte o mayormente subjetivo de la 
realidad que todos conocemos, entonces creo que 
no es trascendente entrar en esa discusión. Sí en 
uno de los puntos que marcó que tiene que ver con 
el plan de viviendas de Saldungaray que nosotros 
hace unos días venimos marcando cuestiones 
desde el Bloque, y no se hizo bien el proceso, 
ósea, no se cumplió con la Ordenanza porque la 
Ordenanza claramente dice que cuando estén los 
preseleccionados se tiene que hacer el listado de 
candidatos, cada candidato tiene que tener su 
número con el que va a ir al sorteo y posterior a eso 
se tiene que llamar al sorteo de las viviendas. Eso no 
se cumplió porque hasta el día de la fecha se sigue 
inscribiendo gente, que la inscripción fue el 30 de 
noviembre del año pasado y se están corrigiendo 
errores y omisiones que había en cuestiones de 
vecinos que se habían anotado, y por ejemplo le 
faltaba la fotocopia del D.N.I., y esa gente ahora 
está siendo incluida en el sorteo. Entonces, no se 
hizo bien, y no se cumplió con la Ordenanza, y eso 
es un hecho fáctico, no es una opinión de nuestro 
Bloque, es lo que pasó. Y tampoco fue transparente, 
porque en la preselección de los candidatos, y 
hablando mal y pronto, en el zarandeo que se 
hizo porque hubieron más de cien vecinos que le 
llegó la nota que quedaron excluidos del sorteo. 
En ese zarandeo, más allá que han participado 
funcionarios y seguramente empleados de Acción 
Social, participaron ciudadanos y personas ajenas 

a la administración municipal, y eso ya le quita la 
transparencia al proceso de preselección, porque 
acá estamos hablando de proceso de preselección, 
no de sorteo que vendrá el 14 de marzo y será 
con un Escribano Público como tiene que ser, y 
estaremos los Concejales como marca la Ordenanza. 
Entonces transparente no fue, no se hizo bien ni fue 
transparente. Y la cuestión de los vecinos de Sierra 
que se anotaron, claramente la Ordenanza, uno de 
los incisos, de los requisitos para poder inscribirse 
es tener 10 años de residencia en el Distrito y 
5 en la localidad donde se hacen las viviendas. 
Pero no es casualidad que más de 20 personas se 
hayan ido a anotar a Saldungaray, la cuestión ahí 
es política, porque el Intendente en una reunión 
que sabemos que el déficit habitacional es enorme 
y tenemos pocas viviendas y poca tierra para 
pensar programas y solucionar los problemas de la 
gente. Bueno, en una reunión el Ejecutivo le dijo 
a los vecinos, uno de los requisitos, la Ordenanza 
todavía no estaba aprobada y no se había discutido, 
uno de los requisitos es el tema de la residencia, 
pero en Sierra como no se hacen viviendas hace 
rato, de la década del 90, y como la demanda es 
tan grande se van a poder anotar igual. Porque no 
es casualidad que los vecinos hayan ido, más de 20 
vecinos a Saldungaray a anotarse. Y nosotros, la 
verdad hablamos con varios vecinos de Sierra de la 
Ventana, y nosotros en este caso le creemos a los 
vecinos. Nosotros no creemos que los vecinos nos 
estén mintiendo, y más que ellos mismos reconocen, 
nosotros sabíamos del requisito de los cinco años 
en la localidad. Entonces no se hizo bien, se mezcló 
la cuestión política porque lamentablemente 
la cuestión de la preselección y la inscripción se 
dio en un período electoral y ya había pasado 
la campaña cuando se hizo la inscripción pero 
estaba ahí, y eso creo que la cuestión la embarró, 
y hoy estamos en esta situación. Nosotros lo que 
pedimos, que ya lo pedimos públicamente es que 
todos los ciudadanos que se anotaron, que aparte 
lo que dice la información del municipio del 27 de 
noviembre de 2023. Todos los ciudadanos que se 
anotaron excepto, como podía ser el caso de Sierra, 
de los vecinos que no cumplan con algunos de los 
requisitos de la Ordenanza, pero que esté bien 
especificado la notificación de por qué quedaron 
afuera del sorteo. Si hay ciudadanos, como está 
pasando, que cumplieron los requisitos y se los 
había sacado de la lista por equivocación o vaya 
a saber uno por qué, bueno, que vayan todos al 
sorteo como dice la información del municipio. 
Eso pedimos, esperamos que el ejecutivo tome 
eso, sabemos que hay personas que están pasando 
al sorteo, que habían quedado expulsadas, que 
habían sido notificadas ahora están en el sorteo, 
bueno, eso lo vemos como positivo. Esperemos 
que eso pase con el resto de los 80 por lo menos, 
personas que quedaron excluidas del sorteo, que 
son personas de la localidad de Saldungaray. 
Muchas gracias”.

Concejal Susana Marcolini: 
 “Brevemente porque ya es tarde, pero 
me parece que esta noche es interesante que 
reflexionemos brevemente sobre algunas 
cuestiones, sobre algunas cosas que quedaron 
dichas. Me parece que ha llegado la oportunidad. 
Cuando escuchábamos al señor Intendente 
Municipal describir la realidad, y colocar a los 
actores de esa realidad, cada uno en situaciones 
o en sitios diferentes, la verdad es que es muy 
gratificante que al señor Intendente Municipal 
haya dicho que nos necesitamos todos, y a quién 
le cabe duda. La gestión de gobierno no debe ser 
una épica personal ni de un grupo, la gestión de 
gobierno democrática es una épica del conjunto, 
estamos nosotros, están ustedes, pero también 
está la gente que está pasando por esta épica junto 
con nosotros. Para estar a la altura de este desafío 
y de esta circunstancia, la historia seguramente va 
a juzgar de nosotros, qué fuimos capaces de hacer 
frente a la crisis, qué fuimos capaces de resolver, 
pero también, qué fuimos capaces de dar. Es en 
ese aspecto en el que yo quiero destacar que el 
Intendente Municipal, y es una lástima que esto 
no lo hayamos podido decir antes, que cuente 
con que este Bloque político, que después él 
califica como mayorías y minorías, pero al principio 
dice, los míos y los otros, o algo parecido, que 
suena un poco como impactante cuando leamos 
puntualmente, exactamente lo que dijo, no lo 
tengo anotado, pero es impactante. Nuestros 
Bloques político, los Bloques políticos que estamos 
acá representados, vamos a hablar por nosotros, a 
nosotros nos va a encontrar siempre que necesite, 
nos va a encontrar siempre que la gestión necesite, 

y nos va a encontrar siempre del lado de la gente, 
siempre que la gestión municipal necesite, pero 
no vamos a dejar de pedir organicidad, respeto 
por las normativas, respeto por lo escrito, 
respeto por la reglamentación. Nos lo vamos a 
pedir para nosotros, y también no nos vamos a 
cansar de pedirlo para los demás. Vamos a pedir 
austeridad, vamos a pedir transparencia, vamos 
a pedir que hagamos sacrificios, que en realidad 
cuando tenemos una gran visión de la realidad 
y decimos que hay conciudadanos que tienen 
realmente problemas para vivir en esta situación 
nos pongamos, y nos vamos a poner, y allí vamos a 
estar, y de hecho somos parte de la comunidad que 
tiene estos inconvenientes. Miren, se me ocurre 
pensar y traerlos a ustedes a la memoria que hay 
un capítulo de la historia, no sé si se acuerdan de la 
historia antigua y de la historia de Roma donde Julio 
Cesar, el gran Julio Cesar de la historia, antes del 
nacimiento de Cristo, el gran romano tuvo un día 
un desafío, una idea que fue cruzar el Rubicón. De 
allí queda esa palabra, esa frase para entender que 
cuando cruzamos el Rubicón cada uno de nosotros 
y el conjunto tiene un Rubicón, que era un río por 
supuesto. Cuando cruzamos el Rubicón nada de 
lo que pase después va a ser igual, estamos todos 
invitados en esta crisis a cruzar ese Rubicón y en ese 
lugar nos van a encontrar, es el límite, es el límite 
entre lo anterior y lo que va a venir, no nos vamos 
a quedar en el medio del río a cargar las tintas por 
más que tengamos claramente que tenemos todos 
responsabilidades, algunas mucho más que otras, 
pero estamos en medio del río, vamos a colaborar 
para cruzar nuestro Rubicón. Y se acuerdan ustedes 
cuál es la frase histórica que Julio Cesar en ese 
acontecimiento repite, dice “la suerte está echada”, 
¿se acuerdan de ese capítulo histórico verdad? 
Acá la suerte está echada, no importa lo que 
pasó, importa lo que va a pasar y cómo lo vamos a 
enfrentar. Que los despachos están abiertos no nos 
cabe ninguna duda, que tenemos y podemos tener 
buenos, mejores o peores vínculos personales, 
pero que hay una forma de gestionar las cosas que 
a nosotros nos tiene ocupados y preocupados, y 
que vamos a escribir, y vamos a pedir, y vamos a 
reclamar por los pedidos de informe tantas veces 
como sea necesario, y esto no tiene que ver con no 
tener buena relación, ni con encontrar las puertas 
cerradas, esta es la forma en la que nuestro Bloque 
considera que se deben manejar las cosas públicas. 
Gracias”.

Concejal Facundo Marzialetti: 
 “¿Qué tal? Buenas noches. Quisiera hacer uso 
de la palabra simplemente. Quisiera, voy a ser muy 
breve, buenas noches a todos. Pero simplemente 
hacer un reconocimiento para las personas que 
han estado a cargo hasta este momento o hasta 
donde sea la fecha ultima de la Comisión Vial, que 
es gente que ha puesto su tiempo, ha trabajado en 
forma desinteresada sin ningún tipo de beneficio 
ni rédito, costándole más de una pelea con algún 
vecino o algún productor cercano. Y creo que 
bueno, lo menos que merece es respeto por 
haber dedicado tanto tiempo y laburo, y bueno, 
que es muy difícil laburar cuando no se tienen los 
recursos. Porque no disponían de fondos, yo lo sé, 
y bueno, habrá que revisar si esos números que 
dijo el intendente hoy de 900 km a 100 mil litros, 
en qué se basa para llegar a ese número porque 
es muy fácil decirlo, pero estaría bueno comprobar, 
porque hay una lógica en cuanto a un consumo de 
una maquinaria, y por supuesto que se aclarará. 
Pero lo mínimo que merecen es respeto de haber 
dedicado tanto tiempo, muchos años y reuniones, 
horas, llamados y sobre todo tiempo. Asique nada 
más, quería dar un lugar a eso. Gracias”.

Concejal Marcela Gimenez: 
 “Bueno, en principio poder referirme a lo 
que ha sido esta Sesión Inaugural. Y tomé ciertas 
palabras, tanto de las salutaciones como de la 
alocución del Intendente. Incertidumbre, confianza, 
desafío, construcción a través del diálogo, 
consensos. Sin dudas estamos en un contexto de 
incertidumbre, sin dudas estamos en un contexto 
en donde nuestro país está atravesando una gran 
crisis, con un Presidente que ha decidido ajustar 
ferozmente a las argentinas y los argentinos. Con 
un ajuste que nos lleva a pensar en una devastadora 
inflación, justamente en dos meses más del 50%, 
con una caída del consumo de más del 30 o el 40%, 
con números reales que son significativos y que 
duelen, y que por supuesto hieren y desfavorecen 
a los más vulnerables, a los niños, las niñas, las 
mujeres y los ancianos, nuestros abuelos. Con un 
DNU vigente que avasalla con todos los derechos 

de nuestros ciudadanos, de nuestros vecinos 
y nuestras vecinas. Nuestro Distrito no es una 
isla, y ese DNU, podemos enumerar el total de 
avasallamiento hacia los derechos que tiene con 
la Ley, desregulación de la Ley Laboral, con la 
desregulación de abastecimiento, de la ley de 
góndolas, con la derogación de la Ley de Alquileres, 
con la derogación de la Ley de Tierras, con las 
privatizaciones de las empresas públicas, con la 
no producción de medicamentos públicos, con el 
tope de los precios a los productos alimenticios. 
Como verán no es una película de terror, está 
sucediendo en nuestro país. Y nuestra provincia 
se ve afectada con los recortes a los subsidios por 
supuesto y con el ajuste y la quita del fondo, uno 
el FONID, que impacta directamente en los salarios 
de los docentes y el fondo de Fortalecimiento 
Fiscal que impacta directamente en los salarios 
de la policía. Entonces, con menos educación, con 
menos seguridad, con menos salud y con hambre, 
seguramente no vamos a llegar a ningún lado. Si 
bien el Gobernador de la Provincia ha hecho un 
gran esfuerzo para mantener los sueldos de los 
docentes, con un 25% en las paritarias en enero 
y con un 20% sin los fondos nacionales en las 
paritarias de febrero, y con la posibilidad de tener 
paritarias todos los meses, si bien está afrontando 
y por supuesto cumpliendo con la obra pública, la 
cual solamente la vamos a tener a nivel provincial, 
nuestro distrito tiene obra pública vigente que hay 
que terminar. Hablábamos hoy del agua potable, 
de las viviendas, del asfalto, de las cloacas. Esto se 
lleva adelante justamente con más obra pública, 
con la construcción y con el consenso. Estoy 
convencida de que va a ser un año muy complejo, 
pero que con esas, justamente palabras que dije, 
y con esto de poder trabajar en conjunto, desde 
nuestro Bloque y personalmente vamos a trabajar 
incansablemente para que nuestro distrito crezca, 
apoyando las cosas que están bien de la gestión, 
marcando aquellas que no, y haciendo la diferencia 
por supuesto cuando sea necesario. Nosotros 
somos comprometidos con nuestro pueblo, con 
nuestra gente, con nuestro Distrito, lo queremos 
ver crecer, creemos en el desarrollo y vamos a 
trabajar incasablemente por eso. Particularmente 
por supuesto, me comprometo y como lo hice 
siempre desde que empecé en este lugar, en 
esta banca, a trabajar en pos del beneficio de las 
vecinas y los vecinos obviamente, a tener en claro 
que es lo que se necesita, apoyar constantemente 
lo que dije antes, lo que está bien y marcar lo que 
no. Y por supuesto, sabiendo y entendiendo que es 
con más salud, con más educación, con más obra 
pública, con más asfalto, con más cloacas, con 
más viviendas, y con más caminos arreglados, y 
con más gente trabajando, con más trabajo para 
nuestros vecinos y vecinas, con más turismo y 
con más desarrollo. Ese es el compromiso y desde 
este Bloque, y desde nuestro lugar personalmente 
vamos a apoyar ese crecimiento, seguramente 
va a ser complejo, seguramente no va a ser un 
año muy bueno, pero vamos a trabajar en pos 
de eso, convencidos de que es el camino y que 
ese es el objetivo. Y espero que podamos llegar 
a los acuerdos necesarios, ya nosotros en las 
extraordinarias y hoy en la ordinaria, antes en el 
cuarto intermedio, nos costó muchísimo llegar 
a consensos y acuerdos. Yo creo que el debate 
tiene que estar, pero tenemos que pensar en lo 
importante, en lo urgente y en lo prioritario, y hoy 
es nuestra gente. Nada más, y muchas gracias”.

Concejal Sandra Kifer: 
 “Bueno, en principio buenas noches a todos. 
Es mi deseo como ya lo han mencionado los 
Concejales que me antecedieron en la palabra que 
tengamos un buen año de sesiones legislativas. 
Pero fundamentalmente quiero hablarle a los 
vecinos del Distrito de Tornquist.  Nuestro Bloque 
va a seguir reafirmando el compromiso con el 
que venimos trabajando hasta este momento. Los 
argentinos estamos pasando ya desde hace mucho 
tiempo situaciones complicadas en lo económico, 
en cuestiones de obra pública, en inseguridad, 
en crecimiento exponencial de la pobreza, de 
la indigencia. El año pasado hemos tenido un 
2023 también muy complicado, con una inflación 
promedio interanual del casi 250%. Es por eso que 
desde este Bloque vamos a seguir acompañando a 
cada uno de los vecinos que confíen en nosotros 
para que llevemos adelante sus reclamos. El 
equilibrio de las instituciones pasan, de las 
instituciones de la democracia pasan por este 
Recinto. Tenemos que dar, como decía la Concejal 
Marcela Gimenez, el debate, un debate con mucha 
seriedad, pero tenemos que profundizar la calidad 
institucional, no menospreciar a las instituciones 
de la democracia. Tenemos que reafirmar la 
buena democracia, el buen comportamiento 
de las instituciones. La equidad sale cuando 
cada uno de nosotros podemos exponer lo que 
pensamos y podemos ser respetados por pensar 
distinto. Fundamentalmente en ese respeto es 
donde se consolida la democracia. Y refiriéndome 
a algo que ya el Intendente lo ha mencionado en 
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sesiones inaugurales de otros años con respecto 
a los pedidos de informe, como dijo la Concejal 
Marcolini, sabemos que tenemos las puertas 
de los despachos, que tenemos los teléfonos, 
pero es una atribución de este Cuerpo realizar 
pedidos de informe, simplemente decirle a los 
vecinos que cada vez que este Bloque vea que 
hay situaciones que no son transparentes, vamos 
a solicitar la información correspondiente. Hemos 
tenido un verano de mucho trabajo, más allá de 
que estábamos en período de receso, en Villa 
Ventana estuvimos más de un mes, los vecinos de 
Villa Ventana estuvieron más de un mes sin agua, 
y no fue solamente por las consecuencias del 
temporal de Bahía Blanca, quedó expuesta la falta 
de previsibilidad. En Sierra de la Ventana también 
tuvimos problemas con el agua. Venimos del año 
anterior de una camioneta, a lo cual funcionarios 
de este municipio expusieron al municipio a tener 
que responder con el patrimonio del municipio 
ante un delito que se produjo con el hurto de esa 
camioneta. Y así podemos seguir enumerando, 
funcionarios que gastan en dos meses 10 millones 
de pesos en viáticos. Nosotros le tenemos que dar 
respuesta a la gente cuando nos pregunta, y para 
poder darles respuesta a la gente, y para que esa 
respuestas queden asentadas de la manera que 
corresponde porque las palabras muchas veces se 
las lleva el viento, porque de hecho en lo personal 
he ido muchas veces a hablar con el Intendente, 
como por ejemplo, por allá por abril del 2023 
le fui a plantear la necesidad de los vecinos de 
Saldungaray de poder refaccionar  la sala de espera 
de la estación de tren para poder esperar el micro 
en condiciones, no pasar frío, no mojarse en las 
lluvias. Sabemos que el micro de larga distancia 
que pasa por nuestras localidades muchas veces 
llega 2-3 horas tarde, y el Intendente, le fui a llevar 
una propuesta por parte de los vecinos. Los vecinos 
tenían el plano, tenían los materiales, tenían 
el proyecto, tenían la mano de obra y querían 
construir una garita. El Intendente me dijo que no 
se pongan en gasto porque vamos a refaccionar 
antes de que venga el invierno la sala de espera 
de la estación de tren, todavía lo estoy esperando, 
pasó el invierno, pasó el verano y la sala de espera 
de la estación de tren de Saldungaray todavía 
no se acondicionó, la gente sigue esperando a la 
intemperie el micro de larga distancia. Entonces 
es bueno que las palabras queden registradas 
en documentación, porque esa documentación 
avala la información y la seriedad del trabajo. 
Simplemente cerrar esta alocución diciendo, que 
vamos, nuestro Bloque ante cualquier situación 
que lo amerite vamos a seguir realizando pedidos 
de informe y vamos a seguir, repito, acompañando 
a los vecinos que confíen en nosotros en los 
reclamos que correspondan. Nada más”.

Concejal Daiana Juan: 
 “Buenas noches a todos, agradecerles a 
los presentes. Y comentarles que estoy muy 
contenta del lugar que represento, apoyo y 
acompaño a nuestro Presidente. Aposté a un 
cambio que sostengo que era necesario, todos 
los cambios son difíciles y generan muchas veces 
incomodidades y momentos muy difíciles como 
los que estamos pasando, pero confío que es 
para un futuro mejor para todos los argentinos.  
Respecto a lo que dijo el señor Intendente que 
vamos a tener que manejarnos como si fuese una 
pandemia, no comparto la expresión porque en 
una pandemia hay gente que no podía trabajar 
y gente que perdía la vida, sí creo que hay que 
empezar a administrase mejor, a dar prioridades. 
Tuvimos tiempos que estuvimos alineados nación, 
provincia y municipio y sin embargo hay cosas que 
las estamos esperando, como municipio turístico 
algo tan importante como la Ruta 76. Respecto al 
Distrito estoy contenta también de formar parte 
de este Concejo, de trabajar para los vecinos, estoy 
predispuesta a escuchar a todos los vecinos, que 
me tengan paciencia que tengo el compromiso, la 
responsabilidad y las ganas, y voy a ir armándome de 
experiencia. Quiero lo mejor para el Distrito al igual 
que todos los vecinos, por eso sostengo que es un 
trabajo en conjunto, dejando de lado las banderas 
políticas, apoyar lo que esté bien y aconsejar si 
hay cosas que están mal, que se puedan mejorar. 
Y respecto a, también agradecerles muchos a los 
Concejales que me dieron, siempre estuvieron 
predispuesto a ayudarme, y también darle gracias 
a la secretaria de Bloque y a Mario el coordinador 
que siempre están conmigo ayudándome en todo. 
Me es muy difícil hablar en público, pero creo que 
con el tiempo se me va a ir haciendo menos difícil, 
pero que bueno, vamos a trabajar por un año 
fructífero y muchísimas gracias”.

Concejal Estefanía Bordoni: 
 “Bueno, en este inicio de Sesiones Ordinarias 
quiero refrescar que el Intendente de Tornquist 
ha sido reelecto por tercera vez y se destaca por 
su honestidad y su transparencia. Cuando hubo 
algún funcionario o alguna irregularidad que se 

ha planteado, el Intendente no dudó y sacó a 
los implicados en el tema. Asique no me gusta 
que se hable que no hay honestidad o no hay 
transparencia en este gobierno porque no es así, y 
creo que la gente lo supo ver y por tercera vez el 
Intendente está nuevamente en funciones. Habría 
otra cosa que me gustaría decir que cada vez que, 
cuando me tocó por ejemplo estar de Intendente 
Interina y he recibido un pedido de informe o en 
el lugar de Secretaria de Hacienda y he recibido 
pedidos de informes, directamente subo al 
Concejo Deliberante a hablar con los Concejales. 
Intento trabajar en equipo, veo si realmente 
estuvimos confundidos, hayamos cometido algún 
error, siempre trabajando y escuchando para 
poder mejorar, porque ninguno es perfecto y todos 
podemos llegar a tener algún error. Simplemente 
decir que pido colaboración, y cuando la pido 
algunos Concejales sacan los pies del tarro cuando 
no les conviene. No quiero contestar ni estar, 
porque quiero ser breve en este inicio de apertura 
del Concejo Deliberante. A los Concejales que por 
ser oposición simplemente buscan la oposición. Y 
que no pueden ser conocidos o tener la relevancia 
que implica por el trabajo o por solucionarle los 
problemas de los torquinstenses. Mi deseo es 
que estemos del lado de la gente, que estemos 
con los vecinos, que intentemos solucionarles los 
problemas ayer, sabemos que la política y que 
la burocracia lleva su tiempo.  La Concejal Kifer 
manifestó lo de Saldungaray, se está trabajando, 
esperemos que este invierno puedan estar 
calefaccionados y bien en Saldungaray esperando 
esos vecinos. Siempre se trabaja y estamos para 
ayudar al vecino. Y ser oposición por ser oposición 
no sirve de nada, digo, hay que trabajar en 
conjunto y cuando se pide ayuda, realmente, o 
colaboración, estaría bueno que sea brindada y 
que no solamente cuando prenda una cámara 
salgamos a hablar, que las dudas se despejan, y que 
se intenta trabajar en equipo siempre. Nada más 
para decir, muchas gracias”. 

Concejal Luis Castro: 
 “No, voy a ser breve, para contestarle alguna 
de las cosas que marcó la Concejal Bordoni. En 
principio, a ver, nosotros no dudamos de la 
honestidad de ninguno de los funcionarios del 
Ejecutivo. Si podemos decir, y se puede demostrar 
con hechos fácticos como ya dije anteriormente, 
que no es una gestión en parte honesta y mucho 
menos transparente. De la gestión hablamos, 
no hablamos de las personas, porque cuando 
mezclamos las cuestiones personales es cuando 
no avanzamos. De la cuestión que la gente nos 
conozca por, la gente nos conoce por trabajar todos 
los días. Nuestro Bloque, y yo personalmente como 
Presidente de Bloques, y Susana también como 
Presidente de Bloque, todos los días venimos, pero 
no solo venimos al Concejo a cumplir horario porque, 
para que la gente diga, ah mirá vienen a trabajar, 
sino que escuchamos a la gente, y atendemos el 
teléfono, y llamamos a los funcionarios y hablamos 
con los funcionarios. Pero a nosotros no nos 
interesa hacernos conocidos por ser como dice la 
Concejal Bordoni opositores. Y jamás nos opusimos 
por oponer, jamás, todas las cuestiones a las que 
nosotros nos hemos opuesto, por ejemplo, salió, el 
Intendente anunció que nuevamente seguramente 
suba un expediente para donarle tierras a SUTEBA. 
Nosotros nos opusimos a eso, y menos mal que 
SUTEBA y las personas que las habían hecho 
ilusionar que tenían un terreno, menos mal que 
no aprobamos esa Ordenanza, y menos mal que 
fuimos oposición como dice la Concejal Bordoni por 
oposición, porque hasta el Ejecutivo reconoció que 
eso estaba mal. Si sube de vuelta lo discutiremos 
y capaz que si está bien, capaz no, seguramente 
si está bien y estamos de acuerdo lo vamos a 
acompañar. Oposición por oposición jamás fuimos. 
Con la cuestión que marcaba la Concejal Kifer de la 
camioneta, eso fue querer cámara, oposición por 
oposición, si es un hecho fáctico, y la verdad que 
es cierto, los funcionarios no son más funcionarios 
pero no tuvieron ningún castigo, nada, no son 
más funcionarios, nada más. Algunos fueron 
premiados, o te diría la mayoría. Y así un montón 
de cosas, en su momento hemos marcado, que 
hoy está acá la cuestión de los recursos, de dónde 
vamos a sacar recursos para sostener el transporte, 
porque viene complicado. Más allá que si nos 
ponemos a hilar fino, el subsidio que sacó Milei, 
si bien perjudica al Distrito, creo que el problema 
no está ahí, el problema está en la tarifa y en todo 
lo que hay que discutir. Pero si vamos a hablar de 
recursos 36 millones dijo el Intendente que hacían 
falta, es poca plata para el municipio. Nosotros 
si proyectamos los viáticos que va a gastar el 
municipio en el año son más de 60 millones, bueno, 
gastemos la mitad, ahí tenemos los recursos para 
el transporte. Combustible, ya que el Intendente 
habló del combustible de la Comisión Vial que en 
realidad lo que deja es la duda a ver si la Comisión 
Vial usó bien el combustible, o se robó combustible. 
La verdad que si se robó combustible en la 

Comisión Vial o en cualquier área del municipio 
lo acompaño al Intendente a hacer la denuncia, 
porque lamentablemente pasa eso en el Estado 
que parece que los recursos como no son propios 
que son de la gente los gastamos y hasta se roba, 
porque la verdad el mensaje que da es ese manto 
de duda del combustible. Bueno, achiquemos 
en el combustible también, ¿cuánto gasta de 
combustible el municipio por mes en combustible? 
En general ¿cuánto gasta? Veamos esos números, 
ahí capaz que llegamos. Y capaz que subsidiamos 
más del 15% de la tarifa que sería lo que representa 
el subsidio nacional por esta cuestión que tenemos 
que es grave de transporte. Entonces la verdad 
nosotros no nos oponemos por oponer, y los 
problemas que tenemos y que vamos a tener que 
son el transporte, que son las cloacas, acá llegó una 
nota con los vecinos que no pueden vivir por el olor 
y porque rebalsa agua por todos lados. Esos son los 
problemas que tenemos, las cloacas, el transporte, 
el agua corriente, las viviendas que son un 
problema que hay que empezar a pensar un poco 
más y capaz que estos momentos sirven para ser 
un poco más creativos y no esperar que provincia o 
nación nos revolee con 20 casas. Porque la verdad 
que hay 500 personas esperando vivienda, y que 
tampoco pueden alquilar. Entonces nosotros en 
esos temas que son los problemas que tienen 
los ciudadanos de Tornquist vamos a estar y no 
somos ni vamos a ser oposición por ser oposición. 
Después las cuestiones nacionales las podemos 
discutir, podemos estar más de acuerdo, menos de 
acuerdo, también hemos escuchado que un poco 
más es un valor que no se le castiguemos, que el 
gobierno municipal nos castigue al 65% que voto a 
Milei. Lo marcamos como, quédense tranquilos que 
no los vamos a castigar. Es tremendo que estemos 
hablando de eso, que la gente ahora, resulta que la 
responsable de las cosas que puede estar haciendo 
Milei, que nosotros la verdad somos radicales y no 
pertenecemos al espacio de Milei, y somos críticos 
de muchas de las cosas que está llevando adelante 
y otras compartimos, porque tampoco hay que ir 
de un lado, porque ahora se plantea esto, la verdad 
que blanco y negro, o sea, o está  o está todo bien 
y la verdad creo que no es así. Venimos de eso, y 
no salimos. Pero el Intendente también dijo que no 
sabíamos que iba a pasar, no, es cierto, no sabemos 
lo que va a pasar. Y la verdad que con las cuestiones 
que escuchamos de los dirigentes nacionales y del 
Presidente, y de Diputados, y de legisladores, la 
verdad y de dirigentes, la verdad no es muy positivo 
el futuro. Pero si sabemos lo que pasó y lo que está 
pasando, y como dijo la Concejal Marcolini no hay 
que mirar para atrás y estar todo el tiempo, no 
porque Massa, porque Milei, porque Cristina, no, 
eso no. Pero nos tenemos que hacer cargo todos en 
la medida que nos corresponde. Entonces no va a 
encontrar y jamás, y eso lo demuestran los hechos 
no lo demuestran las palabras, en nuestro Bloque 
que somos oposición por oposición. Y cámaras 
no queremos, no buscamos cámaras, porque si 
buscamos cámara nos dedicamos a otra cosa. 
Muchas gracias”.

Concejal Martín Olhaberry: 
 “Bueno, buenas noches. Es un honor estar 
hoy aquí en esta Sesión. La verdad que está 
bueno escucharnos y seguimos con los mismos 
problemas y hablando exactamente de lo 
mismo. La responsabilidad que tenemos como 
Concejales es por supuesto, es ver lo que hace el 
Poder Ejecutivo y estar con ellos. Pero no es uno 
contra otro, lo dije hace un tiempo y lo vuelvo a 
reiterar. No es un Bloque contra el gobierno de 
turno, nosotros trabajamos para la gente, no 
trabajamos en contra del Intendente o en contra 
de un Concejal, trabajamos para la gente, y 
seguimos peleándonos por lo mismo. Me parece 
que seguimos equivocándonos, nosotros tenemos 
la responsabilidad de trabajar cuatro años para 
nuestro pueblo, no en contra de. No podemos 
seguir con lo mismo. Estoy totalmente de acuerdo 
que tenemos que hacer algo con las estaciones 
para gente que nos visita, nuestra responsabilidad 
es trabajar para eso. Y estoy de acuerdo también 
que se lo tenemos que reclamar al Intendente, 
pero no es todo queja, todo queja. Le tenemos 
que pedir los informes, por supuesto que se 
los tenemos que pedir, pero tenemos que dar 
vuelta la hoja. No podemos seguir con lo mismo. 
Sesionamos, ¿cuánto llevamos? Diez, doce sobre 
lo mismo. Si vamos a trabajar ahora que tenemos 
las comisiones, que tuvimos tres horas para definir 
una comisión. Yo es la primera vez que estoy en 
una comisión y obviamente tengo la obligación 
de escuchar a toda la gente que tiene más tiempo 
en este Concejo, y no puedo hablar, porque 
tengo que escuchar, y mi intención es siempre de 
escuchar. Pero creo que cada día que nosotros 
perdemos peleando y discutiendo sobre lo mismo 
le complicamos la vida a la gente. Este país con 
Milei, con el presidente que sea, nosotros vamos 
a ser Concejales cuatro años, explote o no explote 
la realidad de nosotros es poder solucionarle 

los problemas a nuestros vecinos. No le vamos a 
solucionar los problemas al vecino de enfrente, se 
lo vamos a solucionar al de Tornquist, al de Villa, al 
de La Gruta, al de Saldungaray, trabajemos por eso, 
no dejemos de pedir los informes por supuesto. 
Pero hoy tenemos la responsabilidad a partir de 
hoy empezar a trabajar en los Bloques para buscar 
las soluciones a cada uno de los problemas que 
venimos escuchando. Pero quiero que el libro 
se empiece a escribir con la hoja siguiente, no 
repitiendo, porque sino estamos con un Memo. 
Lo único que estamos esperando es solucionar 
ese Memo, ese Memo ya lo tenemos de lo que 
estamos pidiendo. La verdad que me duele en 
sentirme de que discutamos, no estoy de acuerdo 
de que los viáticos o no viáticos, pero son gestiones, 
y esas gestiones se hicieron en todos los gobiernos, 
no solamente este gobierno. Las gestiones 
tienen un costo y dentro de esos costos están los 
viáticos, después discutiremos cuánto es uno o 
cuánto es otro, pero para gestionar y hacer cosas 
necesitas invertir, y lamentablemente el teléfono 
o nos atienden personalmente queda a 600 km. 
Entonces, hay que seguir trabajando en eso. No 
sigamos metiendo palos en la rueda, no nos sirve 
a ninguno, los doce que estamos acá venimos a 
laburar, unos tienen un poco más de disponibilidad 
que están más cerca, otros viajan. Tratamos todos 
de hacer lo máximo posible, atendiendo a todos 
los vecinos que podamos. A los que por ahí tienen 
necesidades más urgentes los atienden, escucho 
que todos tienen pedidos de distintas cuestiones. 
Hoy hay hasta gente que nos está pidiendo cosas 
para comer, a nosotros, que lo que venimos a hacer 
esa representarlos. Entonces tenemos que trabajar 
en el conjunto para la sociedad todos juntos, y 
entender que hay un Poder Ejecutivo que nos 
gobierna y nosotros tenemos un trabajo que hacer 
con el Ejecutivo y con la sociedad. Para mí ese es el 
compromiso que yo asumí. Quiero intentar seguir 
escuchando, aprendiendo de los que más tiempo 
tienen acá y de la sociedad que nos necesitan a 
nosotros en una parte para escucharlos y otra parte 
para ir en conjunto solucionando los problemas. No 
es mañana se termina el mundo, vivimos en una 
situación muy compleja, es un poco más que una 
crisis la situación que estamos viviendo, porque 
es una situación social, y hay mucha gente que no 
tiene un recurso y hay mucha gente que tenía un 
recurso que no lo tiene más. Hay mucha gente que, 
como nos pasa a todos nosotros, nuestro sueldo no 
nos alcanza, pero hay gente que ni siquiera tiene 
un sueldo. Entonces no es que hay uno solo que 
está en problema, es toda la sociedad. Entonces 
es mucho más allá que una crisis y nosotros lo que 
tenemos que tratar de pregonar es de intentar 
mostrarle un horizonte, no seguir hablando de que 
estamos cada vez en un pozo que no tiene cielo. 
Tenemos que empezar o por lo menos a intentar 
poder encontrar un norte, y nuestro norte es en 
estancia chica, es en nuestro Distrito. Lo que pasa 
en Buenos Aires obviamente que nos pega, pero 
la realidad que tenemos es acá, en Sierra de la 
Ventana, y nosotros el problema que tenemos con 
el transporte público y los chicos, lo tenemos que 
solucionar acá y que lo hemos charlado en reunión 
y vamos a seguir charlando para encontrarle la 
solución, para darle una mano a la gente que se 
tiene que mover, que tiene que ir a trabajar. Esa 
gente sigue pensando que tiene una salida, no 
podemos seguir pensando que está en un pozo que 
le vamos a poner una tapa. Entonces trabajemos 
en eso. Los recursos tendremos que ver de dónde 
se sacan y dónde se achican por supuesto, pero 
tenemos que pensar en buscarle las soluciones a 
cada uno de los habitantes de cada localidad, toda 
localidad tiene idiosincrasias diferentes, pero son 
todos, y nosotros trabajamos para cada uno de ello. 
Nada más, muchas gracias”.

Concejal Susana Marcolini: 
 “Y ahora si, muy brevemente, pero muy 
vehementemente señora Presidente, dónde 
quedan las buenas intenciones, dónde queda 
la necesidad de trabajar en conjunto, y estoy 
absolutamente de acuerdo con lo que acaba de 
decir el Concejal preopinante. Cuando en verdad se 
nos acusa con bombos y platillos de oponernos por 
oponernos, de sacar los pies del plato y de poner 
palos en la rueda. Por favor señora Presidente, esto 
no puede volver a repetirse, esto no forma parte 
de la discusión política, porque nosotros en este 
momento deberíamos plantear una cuestión de 
privilegio porque esto nos ofende. Y en realidad 
deberíamos plantear que se nos pidan disculpas o 
se nos diga puntualmente a qué se hace referencia. 
Gracias”. 

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE



E

8      Sábado 09 de MARZO de 2024 Observador Serrano

rnesto Palenzona fue reelecto 
presidente de la Liga Regional 
de Fútbol y es su ejercicio Nº 44 
al frente del ente liguista.

Ernesto Palenzona 44 años presidiendo la Liga Regional de Fútbol

“Es una exageración, pero no te podes resistir
 y tengo más ganas que cuando empecé”

éramos 10 o 12 clubes de Suárez 
y Pigüé y yo me di cuenta que 
eso no caminaba, no era lo que 
correspondía tenía nombre regional 
pero no era regional y entonces 
empecé a trabajar por el tema 
de absorber otras jurisdicciones 
y se dio que otras ligas fueron 
desapareciendo; primero la de 
Puan. después la de Carhué, luego 
la de Guaminí y por último la de 
Las Sierras y ahora están todos acá” 
destacó Palenzona

 Respecto a los arbitrajes, 
Palenzona no se guardó nada: “Se 
ha experimentado alguna mejoría 

 “Arrancando un año más y es una 
exageración, pero bueno, es cierto 
pero no te podes resistir” Se pregunta 
y a la vez se responde el experimentado 
dirigente liguista.

 “Los clubes quieren que siga y sigo, 
es mi vida la liga y bueno tan mal no nos 
debe ir, o no debemos estar haciendo las 
cosas mal porque de lo contrario, año 
a año, te pueden cambiar” reflexiona 
Palenzona.
 “Estoy contento porque empieza 
otro campeonato” dijo el presidente 
liguista, aunque reconoció que no le 
gusta el tipo de campeonato.
 “No me gusta el campeonato, pero 
eso hace años que no me gustan los 
campeonatos pero es así, la gente tiene 
que entender que estos campeonatos 
lo diagraman los clubes cierto y 
por amplísima mayoría o casi por 
unanimidad lo van haciendo” agregó.
 “No me gusta porque hay clubes 
que están en la misma liga y que hace 
años que no se enfrentan, parece como 
que fueran extraños. Había había años 
que no se daban ni los clásicos cuando 
había zonas o algo así pero lo eligen los 
dirigentes y hacen lo mejor que pueden 
y un reconocimiento muy grande al 
dirigente deportivo que deja muchas 
cosas, su familia su trabajo sus cosas y 
se sacrifica por una institución”

 Palenzona habló también del 
esfuerzo económico realizado por los 
distintos clubes este año “Salta la vista 
han apostado en grande, han invertido 
y van a gastar todo el año. Dicen los que 
sacan las cuentas que este campeonato 
va a terminar entre Navidad y Año 
Nuevo y, si hay lluvia, el año que viene”

 “Nuestra liga es una liga muy 
importante; yo este fin de semana 
participé de una reunión en Tandil de 
la Federación Bonaerense Pampeana y 
somos dignos de admiración y envidia, 
porque no todas las ligas tienen 24 
clubes de 12 o 13 ciudades o localidades 
de seis distritos”
 “Esto contento porque es un logro 
personal. Cuando yo ingresé en la liga 

hay que apoyar los dirigentes , hay 
que apoyar a todo el mundo destacar 
el nivel que tenemos, estamos a la 
altura de cualquiera y también quiero 
destacar el nivel periodístico con la 
dedicación que tienen, el afán que 
ponen y todo esto para ser cada día 
más grande esta liga que que la llevo 
en el alma”
 “Algunos dirán  “este tipo no se 
cansa” No me canso, te voy a decir 
una cosa, tengo más ganas que 
cuando empecé”
 “Tengo muchísimas ganas de seguir, 
estoy contento, contento con lo que 
tenemos”

Respecto ala posibilidad de un 
campeonato con ascenso y descenso
  “Un día se hizo una asamblea la 
cual se propuso eliminar la categoría 
B, yo cuando se votó y se eliminó y 

dije nunca más vamos a tener la la 
categoría a y b, porque la liga tiene 
un sistema de modificaciones de 
su estatuto  bastante exigente. Por 
ejemplo se precisa, para que entre 
en el orden del día el tema se precisa 
que dos tercios de los clubes afiliados 
lo pidan. O sea que necesitas que 16 
clubes te manden una nota donde 
pidan que se incluya en el orden del 
día por ejemplo la creación de la 
primera B pero a su vez necesita que 
en la asamblea tres cuartas partes de 
los clubes o sea 18 lo aprueben y no 
hay 18 porque hay  más de seis que 
no tienen la más mínima intención 
de que se cree la B porque tienen 
miedo de irse a la B y no quiere jugar 
en la B quiere jugar en la B, aunque 
pierdan, que jueguen por nada, pero 
quieren jugar con los clubes de punta” 
sostuvo Palenzona.

y es difícil ser árbitro y a veces uno 
quiere que se acerque  gente pero 
hay una crítica media despiadada 
y yo creo en la buena fe del árbitro,  
más allá del error” señaló
 “Si un delantero erra varios 
goles por partido y un defensor le 
pifia un arquero no llega porque 
se equivocan; un árbitro es un ser 
humano como cualquier otro”
 “Este año apostamos de vuelta a 
la escuela escuela de árbitros El año 
pasado terminamos trayendo uno o 
dos de Olavarría de muy buen nivel, 
para mejorar. Es un tema recurrente 
siempre hay quejas y lo más fácil 
echar la culpa al árbitro”
  “Están todos embalados y han 
invertido en jugadores en técnicos 
en todos los clubes, pero el campeón 
va a salir uno solo” sintetizó.
 “Hay que apoyar a los clubes, 
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El fixture del campeonato superior de 
la Liga Regional de Fútbol

Zona “C”

Primera fecha: 
Unión Pigüé vs. Deportivo Sarmiento; 

Blanco y Negro vs. Deportivo Argentino 
Unión de Tornquist vs. Boca Juniors. 

Libre: Automoto.

Segunda fecha: 
Boca Juniors vs. Blanco y Negro; 

Deportivo Argentino vs. Unión Pigüé 
Deportivo Sarmiento vs. Automoto

Libre: Unión de Tornquist.

Tercera fecha: 
Automoto vs. Deportivo Argentino

Unión Pigüé vs. Boca Juniors 
Blanco y Negro vs. Unión de Tornquist

Libre: Deportivo Sarmiento.

Cuarta fecha: 
Unión de Tornquist vs. Unión Pigüé; 

Boca Juniors vs. Automoto y Deportivo 
Argentino vs. Deportivo Sarmiento. 

Libre: Blanco y Negro.

Quinta fecha: 
Deportivo Sarmiento vs. Boca Juniors; 

Automoto vs. Unión de Tornquist
 Unión Pigüé vs. Blanco y Negro. 

Libre: Deportivo Argentino.

Sexta fecha: 
Blanco y Negro vs. Automoto

Unión de Tornquist vs. Dep. Sarmiento 
Boca Juniors vs. Dep. Argentino

Libre: Unión Pigüé.

Séptima fecha: 
Deportivo Argentino vs. Unión (T)

Deportivo Sarmiento vs. Blanco y Negro 
Automoto vs. Unión Pigüé. 

Libre: Boca Juniors.

n la reunión que por excepción 
el consejo directivo de la Liga 
Regional de Fútbol de Coronel 
Suárez llevó a cabo el pasado 

miércoles, bajo la presidencia de Ernesto 
Manuel Palenzona, se sorteó el fixture 
del campeonato superior 2024.

 El calendario se divide en Apertura y 
en Clausura, donde la conformación de 
las tres zonas será similar, dado que no 
prosperó la propuesta de Club Sarmiento 
de que en la segunda parte se sorteen 
nuevamente los grupos.

 El comienzo está previsto para éste 
domingo 10 de marzo y en cada torneo 
clasificarán a una Liguilla los tres mejores 
de cada grupo y el mejor cuarto de los 
tres (10 equipos).

 En cuanto a la división Reserva, 
clasificarán para las semifinales los 
ganadores de cada zona y el mejor 
segundo de las tres.

Zona “A”

Primera fecha:
San Martín de (C)vs. Emp.de Comercio 

Peñarol de Guaminí vs. Racing 
Peñarol (P) vs. Atlético Huanguelén

Libre: Club Sarmiento.

Segunda fecha: 
A. Huanguelén vs. Peñarol (G)
Racing Club vs. San Martín (C)

Emp. de Comercio vs. Club Sarmiento. 
Libre: Peñarol de Pigüé.

Tercera fecha: 
Club Sarmiento vs. Racing Club; San 
Martín de Carhué vs. A. Huanguelén 

Peñarol de Guaminí vs. Peñarol de Pigüé. 
Libre: Empleados de Comercio.

Cuarta fecha: 
Peñarol (P)vs. San Martín de Carhué;
 A. Huanguelén vs. Club Sarmiento 

Racing Club vs. Empleados de Comercio.
Libre: Peñarol de Guaminí.

Quinta fecha: 
Emp. de Comercio vs. A. Huanguelén
Club Sarmiento vs. Peñarol de Pigüé 

San Martín (C) vs. Peñarol de Guaminí
Libre: Racing Club.

Sexta fecha:
Peñarol (G)vs. Club Sarmiento

Peñarol (P) vs. Empl. de Comercio 
Atlético Huanguelén vs. Racing Club. 

Libre: San Martín de Carhué.

Séptima fecha: 
Racing Club vs. Peñarol de Pigüé Emp. 
de Comercio vs. Peñarol de Guaminí 

Club Sarmiento vs. San Martín (C)
Libre: Atlético Huanguelén.

Zona “B”

Primera fecha:
 Deportivo Argentino vs. Puan F. Club
Tiro Federal (P) vs. Independiente (R) 
Independiente (SJ) vs. San Martín (ST)

Libre: El Progreso.

Segunda fecha: 
San Martín (ST) vs Tiro Federal (P)

Independiente (R) vs. Deportivo Rivera 
Puan F. Club vs. El Progreso. 

Libre: Independiente de San José.

Tercera fecha: 
El Progreso vs. Independiente (R)

Dep. Rivera vs. San Martín (ST) 
Tiro Federal (P) vs. Independiente (SJ)

 Libre: Puan F. Club.

Cuarta fecha: 
Independiente (SJ) vs. Dep. Rivera

San Martín ST vs. El Progreso 
Independiente (R) vs. Puan F. Club. 

Libre: Tiro Federal de Puan.

Quinta fecha: 
Puan F. Club vs. San Martín (ST)

El Progreso vs. Independiente (SJ)
Dep. Rivera vs. Tiro Federal (P)
Libre: Independiente de Rivera.

Sexta fecha: 
Tiro Federal de Puan vs. El Progreso
 Independiente (SJ) vs. Puan F. Club 

San Martín (ST) vs. Independiente (R) 
Libre: Deportivo Rivera.

Séptima fecha: 
Independiente (R) vs. Independiente (SJ)

Puan F. Club vs. Tiro Federal (P)
El Progreso vs. Deportivo Rivera

Libre: San Martín de Santa Trinidad.

Fútbol femenino: 
se sumó El Progreso
 Finalmente El Progreso se sumó con 
su equipo de Primera femenino, por lo 
que serán 18 los clubes participantes: 7 
en la zona “A”, 5 en la zona “B” y 6 en la 
zona “C”, de acuerdo al siguiente detalle:

Zona “A”: 
Atlético Huanguelén, Peñarol de Guaminí, 
Empleados de Comercio, Club Sarmiento, 
Peñarol de Pigüé, San Martín de Carhué 
y Racing.

Zona “B”: 
San Martín de Santa Trinidad, Puan F. Club, 
Tiro Federal de Puan, Independiente de 
San José y El Progreso.

Zona “C”: 
Boca Juniors, Automoto, San Martín de 
Saavedra, Blanco y Negro, Deportivo 
Argentino y Unión Pigüé.

 Clasificarán para los cruces de 
cuartos de final los dos primeros de 
cada zona y los dos mejores terceros de 
las tres, en este último caso de acuerdo 
a un promedio entre puntos y partidos 
jugados dado la dispar cantidad de 
equipos en cada grupo.

 Para el armado de los playoffs 
se confeccionará una tabla entre los 
clasificados también por promedio, 
enfrentándose el 1° vs. 8°, 2° vs. 7°, 3° vs. 

6° y 4° vs. 5°.

 Respecto a la categoría Sub 15 de la 
rama femenina, se resolvió extender la 
inscripción hasta el próximo lunes, tras lo 
cual se determinará la forma de disputa.

 Hasta ahora se anotaron ocho clubes: 
Peñarol de Pigüé, Deportivo Argentino, 
Atlético Huanguelén, San Martín de 
Carhué, Deportivo Sarmiento, Blanco y 
Negro, San Martín de Santa Trinidad y 
Racing Club.}

Divisiones inferiores 

 En relación a las divisiones inferiores 
de la rama masculina, el fixture quedará 

oficializado en la reunión de la próxima 
semana, luego que los clubes le den 
el visto bueno a uno que se diagramó 
desde la secretaría.

 El torneo Apertura, que comenzará 
el sábado 16 de marzo, se jugará similar 
que el Clausura 2023, motivo por el cual 
en la zona “A” es el mismo programa 
pero con las localías invertidas.

 En tanto, Tiro Federal de Villa 
Belgrano (8ª) se sumó a la zona “B” y 
Deportivo Sarmiento (7ª y 8ª B) se 
agregó a la zona “C”.

Claudio Meier – Nuevo Día

El programa de partidos es el siguiente:
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Policiales: 

Allanamientos, detenciones 
y vehículos secuestrados en 

distintos procedimientos

 La Secretaría de Salud 
informa que, por excepción, 
del 11 al 22 de marzo, el 
servicio de radiología del 
Hospital Menor de Sierra de 
la Ventana funcionará solo en 
días hábiles de 8 a 14 hs.
 Fuera de esos días y 
horarios, la prestación estará 
únicamente disponible para 
emergencias.

Horario provisorio del servicio de radiología 
en el hospital de Sierra de la Ventana

Parte de prensa de la 
Secretaría de Seguridad

Detienen una persona 
por delito contra la 
integridad sexual

 La Secretaría de Seguridad 
de Tornquist Municipio 
informa que el 21 de febrero 
último, se realiza, por orden 
del Juzgado de Garantías nro. 
4 Departamento Judicial Bahía 
Blanca, un allanamiento, donde 
se procede a la detención de 
Havich Héctor Raul (residente), 
por delitos que atentan contra 

“Integridad Sexual”.  Interviene 
U.F.I.J. N° 14 DptoJud. Ba. Bca.

Secuestros dos 
motovehículos 
por carecer de 
documentación

 El 22 del mismo mes, en 
tanto, durante un OPERATIVO 
INTERCEPACION VEHICULAR en 
Ruta 72 y Alberdi de Saldungaray, 
se procede al secuestro de dos 
motovehiculos por carecer de 
chapa patente y licencia de 
conducir, respectivamente.

Denuncian el hurto 
de una bicicleta

 Por otro lado, el sábado 24 
se recepciona una denuncia a 
la ciudadana Solano Macarena 
Marisol caratulada HURTO de 
bicicleta. Interviene Ayudantía 
Fiscal Tornquist. Asimismo, el 

día 25/02/24, a raíz de tareas 
investigativas, se establece que, 
un ciudadano de este medio, 
encuentra el rodado apoyado 
frente a su negocio el día 
anterior y, en consecuencia, lo 
guarda.

Allanamiento positivo
 en Villa Ventana

 El 25, por disposición del 
Juzgado de Garantias a cargo 
del Dr. Guillermo Mercuri del 
Departamento Judicial de Bahía 
Blanca, se procede a efectuar 
una orden de allanamiento en 
el domicilio de calle Calandria y 
Av. Cruz del Sur de Villa Ventana, 
domicilio del ciudadano 
Ignacio Stancanelli, logrando 
el secuestro de elementos 
mencionados en la Orden 
Judicial.

Infracciones de tránsito 
por diversas faltas

 Por último, en operativos 
llevados a cabo por el Cuerpo 
de Inspectores Municipales 
en todo el distrito, se labraron 
un total de 27 infracciones de 
tránsito por diversas faltas,dos 
actas de inspecciones a locales 
comerciales,siete habilitaciones 
y ocho intimaciones.

http://www.celttvnoticias.com.ar


Después de varios reclamos por ruidos molestos, caballos sueltos en 
lugares no permitidos..etc. etc., pudo advertirse una disminución de 
ese tipo de situaciones, lo que, sin dudas, permite a los vecinos vivir 
con la tranquilidad que se merecen.... veremos. veremos. veremos...
José nos decía que, por ejemplo en el caso de los caballos, se han 
intensificado los controles, incluso con la participación del área de 
bromatología que labra las actas correspondientes y controla el 
estado sanitario de los animales, advirtiendo sobre la necesidad 
que esos caballos estén vacunados y no signifiquen ningún  riesgo 
sanitario para la población... veremos. veremos..

En lo que respeta a ruidos molestos se han realizado distintos 
operativos y se produjo el secuestro de varias motos y vehículos 
que  al momento de interceptarlos carecían de documentación o no 
contaban con las condiciones apropiadas para poder circular por la 
ciudad... Continuarán los operativos....? veremos. veremos. veremos..

Preocupa sobremanera la situación del transporte público en el 
distrito. Hace algún tiempo el reclamo tenia que ver con la calidad del 
servicio, pero a partir de la incorporación de la nueva empresa eso se 
logró solucionar y la  gente está agradecida de poder contar con una 
flota de micros a la altura de las circunstancias y con la frecuencia 
acorde a las necesidades.... bien. bien. bien...
Ahora la problemática es otra y existe preocupación porque, se sabe, 
que los números no cierran y la quita del subsidio al transporte resulta 
determinante, mas allá que el intendente hace lo posible por dar una 
mano mediante las arcas municipales....veremos. veremos...
Sin el subsidio al transporte los valores de los pasajes se hicieron 
prácticamente inaccesible, mas aun para aquellas personas que 
tienen que viajar por motivos laborales o  de estudio, mas de una vez 
por día... veremos. veremos veremos...
Compleja situación que puso en alerta a todos los habitantes de la 
comarca, especialmente a aquellos que necesitan del servicio por 
cuestiones laborales, de estudio o de salud, y hasta incluso turistas 
que suelen desplazarse por la comarca con ese servicio..... veremos. 

La Cotorra 
Indiscreta:
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Las viviendas de 
Saldungaray en el 
ojo de la tormenta...
Los números no cierran 
y existen dudas sobre la 
continuidad del transpor-
te público de pasajeros en 
el distrito de Tornquist..

veremos. veremos...

Hubo muchos cuestionamientos en el HCD. desde la bancada de Juntos 
y Juntos por el Cambio en relación al sistema utilizado para la inscripción 
de posibles adjudicatarios del barrios de 29 viviendas construidas en la 
localidad de Saldungaray... veremos. veremos...
La objeción tiene que ver con la ordenanza oportunamente sancionada 
por el HCD.,que, según dicen, no se estaría cumpliendo al pie de la 
letra, al menos en los pasos previos.... veremos....
Por lo pronto desde el Ejecutivo se reitera que no “habrá hijos  ni 
entenados” y todo se está haciendo de manera cristalina....Veremos. 
veremos.. veremos...

Durante su alocución con la que dejó inaugurado un nuevo período de 
sesiones ordinarias del HCD. el Jefe Comunal reiteró que las puertas de 
su despacho están abiertas y menos escribir y pedidos de informe y que 
vayan a dialogar... y que las cosas se resolverían más rápido, mas aun 
ante la emergencia en que estamos inmersos.... veremos...
José nos decía que desde la oposición las palabras de Lord Mayor 
sonaron bien como para “maquillar” el arranque de un nuevo periodo 
de sesiones, pero no fueron todo lo convicente como para pensar en un 
acercamiento político-institucional que muchos esperarían.... veremos. 
veremos. veremos...

Otro tema de la sesión inaugural que hizo ruido fue la decisión del 
ejecutivo municipal de “dar de baja” la comisión vial municipal.... 
Por supuesto que no fue novedad porque el Jefe Comunal ya lo 
había adelantado por los medios, pero en la sesión le agregó algunos 
argumentos, citando el malestar de productores que presentan sus 
quejas porque las máquinas nunca pasan por su sector.... Por otro lado 
desde la comisión vial se pidió al HCD.  que se cotejen sus “números”  
demostrando no estar de acuerdo con las decisiones del Municipio... 
Serán los concejales quienes deberán votar la disolución de la 
mencionada comisión vial.... veremos. veremos. veremos...
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